

La 1era. LLANTATON 2017 organizada por Promoambiental Caribe S.A. E.S.P. dentro de sus jornadas ambientales y salubridad pública de recolección de llantas en desuso, realizada el día 26 de enero de 2017 “Día Mundial de la Educación Ambiental” fue un éxito, donde recolectamos un total 546 llantas sobre las siguientes vías, avenida Pedro de Heredia desde los 4 Vientos a la Cra. 14 por muebles Jamar, avenida Pedro Romero desde el puente del Canal Calicanto Nuevo a la rotonda la Esperanza y via la Cordialidad o transversal 52 desde la Bomba del Amparo a la rotonda del Pozón.

Uno de los problemas ambientales en las ciudad de Cartagena es la disposición inadecuada de llantas en desuso, lo cual crea una percepción negativa del aspecto estético de vías y lotes por donde las arrojan, las cuales son tiradas en las áreas públicos, lotes baldíos, además de las almacenadas por entidades o personas en diferentes sitios a cielo abierto o en bodegas con especificaciones no aptas para depositar llantas.

Las llantas al ser quemadas en los espacios públicos o utilizados como combustibles de actividades informales tienen un impacto grave sobre el medio ambiente por su alto poder calorífico y toxicidad.

Desde el punto de vista de salubridad pública las llantas por la misma características física de forma de hueca donde llega poca luz, se almacena agua, las convierten en un sitio propicio para criaderos de zancudos transmisores de enfermedades, además las llantas son sitios propicios el desarrollo de roedores e insectos como ratas, cucarachas trasmisores de enfermedades.

De las llantas recolectadas, recuperamos parte de éstas, con el que dimos inicio al cerramiento del lote entre el centro cultural las palmeras y la cancha de futbol del populoso barrio las Palmeras, donde vecinos y personas ajenas al servicio de aseo vienen arrojando residuos sólidos mixtos.

